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第２回半田市議会臨時会文教厚生委員会委員長報告書 

当文教厚生委員会に付託された案件については、本日、午前１０時から、

全員協議会室において、委員全員出席のもと慎重審査しましたので、その経

過と結果をご報告申し上げます。 

 

始めに、議案第３９号中、当委員会に分割付託された案件については、補

足説明の後、質疑に入り、主な質疑として、 

 

環境教育のための寄付金をどのように使用するのか。とに対し、 

 

市内すべての小学校に、緑のカーテンを設置するためのものであり、当初

予算で見込んでいた１校あたりの市費２万５千円の予算に、今回ご寄附いた

だいた２万円を加えた 4 万５千円で実施します。とのことでした。 

 

その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、

可と認めることに決定しました。 

 

次に、議案第４１号については、補足説明の後、質疑に入り、主な質疑と

して、 

 

今回の改正に伴い、国民健康保険税への影響はあるのか。とに対し、 

 

歳入として、約２４６万円の減を試算しています。ただし、保険税軽減分

として、保険基盤安定負担金が、愛知県から４分の３交付されるため、結果

的には大きな影響はないと考えています。とのことでした。 

 

その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、

可と認めることに決定しました。 

 

 以上、ご報告申し上げます。 

 


